

Vereinsnachrichten Zimmerstutzenverein Sontheim

Tag der offenen Tür war ein voller Erfolg

Als Erfolg kann der „Tag der offenen Tür“ im Sontheimer Schützenhaus am Sonntag, dem 30. Oktober bezeichnet werden. Zahlreiche interessierte Bürger der Gesamtgemeinde und den umliegenden Ortschaften konnten im und um das Schützenhaus begrüßt werden. Großen Anklang fand das Lichtgewehr, welches von der Firma Röhm entwickelt und freundlicherweise für diese Veranstaltung zur Verfügung gestellt wurde. Es ist leicht zu handhaben und eignet sich hervorragend für Kinder und Jugendliche, Schießanfänger und auch zu Trainingszwecken. Es wird in kürzester Zeit im Sontheimer Schützenhaus fest eingesetzt werden. Im Untergeschoss des Schützenhauses konnte man es sich im Kleinkaliberstand bequem machen. Diese Disziplin wird neben dem Anschlag stehend auch liegend und kniend geschossen. Ganz laut und ganz leise ging es bei den Pistolenschützen und den Bogenschützen zu. Gerne testeten die Besucher beides und waren überrascht, dass bei allen Schießsportarten das mentale Training und die Konzentration, verbunden mit der außergewöhnlichen Schießtechnik im Vordergrund stehen.

Auf den Appetit sind die Besucher also nicht nur bei dem schmackhaften Mittagstisch, Kaffee und Kuchen gekommen. Der Zimmerstutzenverein freut sich, in Zukunft viele am Schießsport interessierte im Schützenhaus begrüßen zu dürfen. Wer auf den Geschmack gekommen ist darf gerne zum Gewehr-, Pistolen- und Bogentraining kommen. Das Schützenhaus ist Dienstags, Donnerstags und Freitags ab 18.30 Uhr zum Training geöffnet.

Anfängerlehrgänge beginnen jetzt und gut ausgebildete Trainer freuen sich auf viele Schießinteressierte und mit entsprechender Begabung und Training kann jeder ein Meisterschütze werden.